EMMA HERNAN DICE QUE BEN AFFLECK FLIRTEO CON ELLA EN UNA APLICACIÓN DE CITAS

Emma Hernan ha salido a aclarar que es cierto que, como dijo, había hecho match con Affleck y hasta intercambiaron mensajes a través de la aplicación creada para las celebridades.

Según dijo a E. New, el intercambio de mensajes con Affleck había sido en el 2019, tras terminar su noviazgo con la actriz Ana de Armas y cuando aún no había retomado su romance con J. Lo.

"Esto fue en el 2019", afirmó. "Era un comentario inocente, sin importancia, que se ha sacado de contexto y se ha salido de control". "Creo que en el



Emma Hernan.

programa no dije el marco de tiempo, y parece peor, y era literalmente la cosa más pequeña", sostuvo la presentadora de 30 años.

También dejó claro que no le interesaba seguir con este tema, y que prefería ponerle punto final. "Fin de la historia. Vamos a cerrar esto ahora", dijo.

El escándalo se dio luego de que Hernan le comentara del incidente a su compañera Chrishell Stause: "¿Recuerdas cuando Ben Affleck se hizo viral porque envió algo a una chica? Puede que sí, puede que no me haya estado enviando mensajes".

"Puede o no, que me haya pedido salir a tomar un café varias veces", añadió.

Un representante del actor aseguró a People que Ben Affleck hace tiempo no es miembro de la aplicación de citas.